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¡STASPLE va por 100 plazas! 

¿Y la austeridad? Congreso podría basificar a 100 empleados 
Revela presidente de la mesa directiva del congreso de Michoacán la posibilidad de 
basificar a cien trabajadores  

Congreso “austero” prevé basificación de cien empleados 
Sobre la mesa, negociaciones para basificar 100 trabajadores de Stasple  

Indicio, UrbisTV, Noventa Grados, Revolución 3.0, Quadratín 

http://www.indiciomich.com/stasple-va-por-100-plazas/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/y-la-austeridad-congreso-podria-basificar-a-100-
empleados.html  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/revela-presidente-de-la-mesa-directiva-del-congreso-
de-michoacan-la-posibilidad-de-basificar-a-cien-trabajadores.htm  
http://michoacantrespuntocero.com/congreso-austero-preve-basificacion-cien-empleados/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/sobre-la-mesa-negociaciones-para-basificar-100-
trabajadores-de-stasple/  
A decir del Presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Fermín 

Bernabé, manifestó que analizarán la petición de parte del STASPLE para las supuestas 100 plazas 
que solicitan. A decir del legislador de Morena, se tiene que analizar técnicamente y 
económicamente, pues consideró que todo se tiene que revisar todos los temas. “Estamos 

analizando todo eso son presupuestos, y en la ley lo establece que debemos revisar los contratos 
colectivos como cada año”, dijo. 
 

Congreso de Michoacán prepara el Primer Parlamento Infantil 
Llama Yarabí a reconstruir confianza que adultos han roto con los niños 
Alistan el 1er. Parlamento Infantil en Michoacán 

Instalan Comité Organizador y de Difusión de convocatoria para Parlamento Infantil 
Contramuro, Quadratín, UrbisTV, Respuesta 

https://www.contramuro.com/congreso-de-michoacan-prepara-el-primer-parlamento-infantil/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/llama-yarabi-a-reconstruir-confianza-que-adultos-han-
roto-con-los-ninos/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/alistan-el-1er-parlamento-infantil-en-michoacan.html  

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82854-instalan-comite-organizador-y-de-
difusion-de-convocatoria-para-parlamento-infantil.html  
Los próximos 06 y 07 de junio se instalará en la capital michoacana el Parlamento Infantil, el 

primero en la entidad y que es organizado por el Congreso del Estado en coordinación con la 
UMSNH, la CEDH, la SEE y otros organismos, a fin de escuchar lo que los niños michoacanos 
tienen que decir, sus inquietudes y propuestas. A decir de la presidenta del comité organizador del 

Parlamento Infantil, Yarabí Ávila González, el ejercicio se diseñó para que los niños ejerzan su 
derecho a la libertad de expresión y den a conocer sus opiniones, propuestas y sugerencias y a 
través de ellas, los diputados tengan certeza de lo que sienten y necesitan y a partir de ello, 

proponer políticas públicas en favor de la niñez. 
 

Visita de legisladora Yarabí Ávila realizada a China fue de manera personal 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/visita-de-legisladora-yarabi-Avila-realizada-a-china-

fue-de-manera-personal.htm  
La visita que realizó al país de China la diputada Yarabí Ávila González, en su opinión, fue a título 
personal, “el informe lo entregará la diputada que tuvo directamente la invitación, Teresa (López) 

donde plasmará cuál fue el objetivo, qué hicimos allá, qué visitamos y las propuestas que traemos 

http://www.indiciomich.com/stasple-va-por-100-plazas/
http://www.urbistv.com.mx/politica/y-la-austeridad-congreso-podria-basificar-a-100-empleados.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/y-la-austeridad-congreso-podria-basificar-a-100-empleados.html
http://www.noventagrados.com.mx/politica/revela-presidente-de-la-mesa-directiva-del-congreso-de-michoacan-la-posibilidad-de-basificar-a-cien-trabajadores.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/revela-presidente-de-la-mesa-directiva-del-congreso-de-michoacan-la-posibilidad-de-basificar-a-cien-trabajadores.htm
http://michoacantrespuntocero.com/congreso-austero-preve-basificacion-cien-empleados/
https://www.quadratin.com.mx/politica/sobre-la-mesa-negociaciones-para-basificar-100-trabajadores-de-stasple/
https://www.quadratin.com.mx/politica/sobre-la-mesa-negociaciones-para-basificar-100-trabajadores-de-stasple/
https://www.contramuro.com/congreso-de-michoacan-prepara-el-primer-parlamento-infantil/
https://www.quadratin.com.mx/principal/llama-yarabi-a-reconstruir-confianza-que-adultos-han-roto-con-los-ninos/
https://www.quadratin.com.mx/principal/llama-yarabi-a-reconstruir-confianza-que-adultos-han-roto-con-los-ninos/
http://www.urbistv.com.mx/politica/alistan-el-1er-parlamento-infantil-en-michoacan.html
http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82854-instalan-comite-organizador-y-de-difusion-de-convocatoria-para-parlamento-infantil.html
http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82854-instalan-comite-organizador-y-de-difusion-de-convocatoria-para-parlamento-infantil.html
http://www.noventagrados.com.mx/politica/visita-de-legisladora-yarabi-Avila-realizada-a-china-fue-de-manera-personal.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/visita-de-legisladora-yarabi-Avila-realizada-a-china-fue-de-manera-personal.htm
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y que se irán presentando conforme a visitas que tendremos como retroalimentación de ese viaje”. 
En entrevista, la priista dijo que con su firma avalará ese informe junto con Mayela del Carmen 
Salas Sáenz “y lo requisaremos con la experiencia personal que cada una de nosotros tuvimos…se 

hizo una propuesta de hermandad al distrito que visitamos con el estado de Michoacán, para dar a 
conocer los intercambios comerciales que se pueden hacer; enriquecernos en retroalimentación en 

temas de educación qué funciona allá”. 
 

Urge se consolide federalización de la nómina educativa 

Contramuro  

https://www.contramuro.com/urge-se-consolide-federalizacion-de-la-nomina-educativa/  

“De que urge, urge (…) porque este Congreso aprobó un presupuesto deficitario para el sector 

educativo y en el mes de junio ya no habrá recursos para que los maestros puedan cobrar su 
salario”, expuso el diputado Antonio Madriz Estrada, respecto a la federalización de la nómina. Y 
es que el legislador, reconoció que aún con los avances que se tienen en las reuniones entre el 

gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo y el secretario de Educación Pública, Esteban 
Moctezuma Barragán, todavía no hay fecha para que se dé el anuncio, incluso los censos que 
anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador, en las escuelas aún no inicia. 

 
Diputados Locales Niegan Que Busquen Limitar La Libre Expresión 
Niegan diputados que quieran zona libre de periodistas en Palacio Legislativo 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-locales-niegan-que-busquen-limitar-la-libre-
expresion/  
http://michoacantrespuntocero.com/niegan-diputados-quieran-zona-libre-periodistas-palacio-

legislativo/  
Luego que corrieran los rumores al interior del Congreso del Estado, que algunos diputados locales 
buscan que se limite el acceso de medios de comunicación a las sesiones legislativas, el presidente 

de la mesa directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia negó que se busque limitar la 
libertad de expresión. Recordó que la intención de Legislativo solo es limitar aquellos grupos que 

acuden con intenciones de agredir u ocasionar destrozos en el Palacio Legislativo. “No es la 
intención de coartar su derecho o su deber, cubrir la fuente del Congreso del Estado, yo ni siquiera 
lo sabía, yo creo que está mal hecho…  solo se trata de limitar a quienes vienen con intención 

incluso de hacer algunos destrozos al Congreso del Estado”, Indicó. 
 

Quién es quién de los diputados en las redes sociales 

Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/quien-es-quien-de-los-diputados-en-las-redes-sociales/  

Cuántas veces nos hemos topado con la famosísima y tan anhelada “época electoral” para 

empezar a ver a nuestros políticos siendo pueblo; fotos en los camiones, saludando al carnicero, 
haciendo barrio, comprando en el mercadito de la esquina y lo único que decimos es ¡claro, no 
quieren dejar ir el puesto!. Mala y erróneamente, los viejos políticos solamente se esperan hasta 

estas épocas para empezar a publicitar sus “grandes logros”, pensando que nos van a mover 
sentimientos y nosotros ilusamente vamos a decir: ese mi líder, siga uste´ en su puesto, tenga mi 
voto y échele aguacate. Nada más fallido y trágico. 

 

Solicitan ganaderos a diputados federales, más recursos para el campo michoacano 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/solicitan-ganaderos-a-diputados-federales-mas-recursos-para-
el-campo-michoacano/  

Representantes e integrantes de la Asociación Ganadera Local de Michoacán, solicitaron a los 
diputados federales de la Cámara de la Unión, Ignacio Campos Equihua e Iván Pérez Negrón, más 

presupuesto para el campo michoacano ante las necesidades de los agricultores y los propios 

https://www.contramuro.com/urge-se-consolide-federalizacion-de-la-nomina-educativa/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-locales-niegan-que-busquen-limitar-la-libre-expresion/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-locales-niegan-que-busquen-limitar-la-libre-expresion/
http://michoacantrespuntocero.com/niegan-diputados-quieran-zona-libre-periodistas-palacio-legislativo/
http://michoacantrespuntocero.com/niegan-diputados-quieran-zona-libre-periodistas-palacio-legislativo/
https://moreliactiva.com/quien-es-quien-de-los-diputados-en-las-redes-sociales/
https://www.monitorexpresso.com/solicitan-ganaderos-a-diputados-federales-mas-recursos-para-el-campo-michoacano/
https://www.monitorexpresso.com/solicitan-ganaderos-a-diputados-federales-mas-recursos-para-el-campo-michoacano/
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ganaderos. “Requerimos más presupuesto para el sector agropecuario, que llegue de manera 
directa a todas las regiones. Que los ganaderos y los agricultores tengan más beneficios”, 
manifestó el representante de los ganaderos durante una reunión con integrantes de todo el 

estado. 
 

Instalan Comité Organizador del Parlamento Infantil 2019 

Boletín 

Con la finalidad de darle voz a las generaciones de niñas y niños michoacanos y con ello, fortalecer 
la unidad entre instituciones de gobierno y sociedad, la 74 Legislatura, instaló el Comité 
Organizador del Primer Parlamento Infantil del Estado de Michoacán 2019.  El comité en mención, 

será presidido por la diputada Yarabí Ávila González e integrado por los diputados Brenda Fraga 
Gutiérrez, Lucila Martínez Manríquez, Wilma Zavala Ramírez, María del Refugio Cabrera Hermosillo, 
Zenaida Salvador Brígido, Osiel Equihua Equihua y Norberto Antonio Martínez Soto. 

 

Lucila Martínez convoca a menores a participar en Primer Parlamento Infantil 2019 

Boletín 

Con el objetivo de que los menores se expresen de manera abierta y contribuir en la construcción 
de una sociedad en la que se garantice un mejor entorno para las niñas y niños, la diputada local 

Lucila Martínez Manríquez convocó a los menores que cursen el quinto y sexto grado de educación 
primaria de escuelas públicas y privadas a que participen en el Primer Parlamento Infantil 2019. La 
diputada integrante del Comité Organizador destacó la importancia que, en las instituciones 

educativas se formen a los menores con una visión integral, por lo que es importante que en los 
contenidos de los programas de estudios, se incluyan textos sobre formación política, además de 
la cívica. 

 

Fortalecer libertad de expresión en Michoacán, prioridad para Fermín Bernabé 

Boletín 

En un mensaje orientado a garantizar la libertad de expresión en Michoacán, el diputado 
presidente de la Junta de Coordinación Política en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, 

Fermín Bernabé Bahena, se comprometió a establecer condiciones favorables para conseguir un 
libre y seguro ejercicio periodístico en la entidad.A nombre del Grupo Parlamentario de Morena en 

el Congreso local, el diputado Fermín Bernabé recordó que fue él quien impulso, a través de la Ley 
Orgánica de la Fiscalía General del Estado de Michoacán de Ocampo, la reciente creación de la 
Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos y Libertad de Expresión, mediante la cual, 

enfatizó, “se abre un mejor escenario para el desempeño de las respectivas actividades 
reporteriles que las y los comunicadores emprenden de manera diaria”. 
 

Miriam Tinoco propone sanciones y hasta destitución del cargo para quienes no 
presenten cuenta pública 

Boletín 

Con el objetivo de consolidar acciones que garanticen la transparencia, rendición de cuentas y 

combate a la corrupción, la diputada Miriam Tinoco Soto presentará este martes una iniciativa en 
la que se establecen sanciones para todos aquellos entes obligados a presentar cuenta pública y 
quienes no lo hagan, podrán ser inhabilitados, suspendidos y destituidos de su cargo.La diputada 

integrante de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán en la LXXIV Legislatura 
local, propone que se adicione una fracción del artículo 49 y se agrega un segundo párrafo al 
artículo 63 de la Ley de Responsabilidades Administrativas para el Estado, a fin sancionar a 

quienes no cumplan con la entrega de cuenta pública o de sus informes trimestrales. 
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Erik Juárez propone un diputado migrante en la conformación de las próximas 
legislaturas 

Boletín 

Para garantizar el ejercicio de los derechos políticos de los connacionales, Erik Juárez Blanquet 

presentará una iniciativa en la que propone que se garantice que en la integración de las próximas 
legislaturas este sector esté representado con un diputado migrante, además de que se les 

reconozca su derecho a ser votados. El diputado local integrante de la Comisión de Migración 
propondrá al Pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, reformas a la Constitución 
Política del Estado y al Código Electoral de Michoacán.  

 
Autoridad electoral debe organizar la elección de jefes de tenencia, coinciden IEM y 
Ramírez Bedolla 

Boletín 

En la iniciativa de reforma a la Ley Orgánica Municipal que promueve en el Congreso del Estado, 
Alfredo Ramírez Bedolla propone que la elección de jefes de tenencia sea organizada por el 
Instituto Electoral de Michoacán; el presidente del IEM, Ramón Hernández Reyes, dijo que el 

planteamiento del diputado contribuiría a que tengan mayor legitimidad las autoridades electas, 
además de dar certeza a los ciudadanos sobre su participación democrática. En el Foro de la 
Región Oriente “Derecho a la Consulta Ciudadana, Presupuestos Participativos y Atribuciones de 

Autoridades Federales”, realizado el domingo pasado en la tenencia de Curahuango, perteneciente 
al municipio de Maravatío, el diputado de Morena expuso a jefes de tenencia y encargados del 
orden los planteamientos esenciales de las reformas que impulsa para fortalecer a las autoridades 

auxiliares del municipio, y abonar a la implementación de presupuestos participativos. 
 
Reafirma diputado Toño Madriz compromiso con desarrollo educativo de las y los 

jóvenes 
Boletín 

Con la finalidad de reducir los índices de deserción escolar que se registran en Michoacán, el 

diputado Antonio Madriz Estrada hizo un llamado a potenciar el desarrollo y fortalecimiento de la 
educación de nivel básico y normal, luego de resaltar la necesidad de coordinar esfuerzos entre los 
diferentes órdenes de gobierno para cumplir con dicho objetivo. Al asistir como invitado especial a 

un evento conmemorativo por el CIV aniversario de la Escuela Normal Urbana Federal "Profr. J. 
Jesús Romero Flores", Madriz Estrada celebró que, a través del gobierno federal, se estén 
coordinando acciones encaminadas a impulsar el desarrollo académico de las y los jóvenes que no 

cuentan con posibilidades económicas para consumar sus aspiraciones profesionales. 

 
Nota Política 

 
Confía Antonio Soto que el PRD participe en las elecciones del 2021 y 2024 “nos 
mantendremos como fuerza competitiva” 

Pese a ser el peor gobernador evaluado, PRD ve a Silvano como presidenciable en 
2024 
Silvano Aureoles es el perredista más importante del país: Soto Sánchez 

Silvano podría ser candidato presidencial en 2024: PRD 
Noventa Grados, Contramuro, Primera Plana, Revolución 3.0 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/confia-antonio-soto-que-el-prd-participe-en-las-
elecciones-del-2021-y-2024-nos-mantendremos-como-fuerza-competitiva.htm  

https://www.contramuro.com/pese-a-ser-el-peor-gobernador-evaluado-prd-ve-a-silvano-como-
presidenciable-en-2024/  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/638695  

http://michoacantrespuntocero.com/silvano-podria-candidato-presidencial-2024-prd/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/confia-antonio-soto-que-el-prd-participe-en-las-elecciones-del-2021-y-2024-nos-mantendremos-como-fuerza-competitiva.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/confia-antonio-soto-que-el-prd-participe-en-las-elecciones-del-2021-y-2024-nos-mantendremos-como-fuerza-competitiva.htm
https://www.contramuro.com/pese-a-ser-el-peor-gobernador-evaluado-prd-ve-a-silvano-como-presidenciable-en-2024/
https://www.contramuro.com/pese-a-ser-el-peor-gobernador-evaluado-prd-ve-a-silvano-como-presidenciable-en-2024/
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/638695
http://michoacantrespuntocero.com/silvano-podria-candidato-presidencial-2024-prd/
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Con miras a las elecciones del año 2021, en que se renovará la gubernatura del estado, el 
congreso del estado y los 113 ayuntamientos, el PRD se mantendrá en la ideología izquierda “sin 
ser radicales o ultra radicales ni extremistas; pero, tampoco podríamos ir con el conservadurismo 

que quiere que nada cambie y que todo permanezca igual, eso no convive ni comulga con nuestra 
línea política”, determinó el dirigente estatal, Antonio Soto Sánchez. 

 

El ego de Morón, un obstáculo para la coordinación, estima Antonio Soto 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/638682  

Para atender la seguridad de Morelia, el alcalde Raúl Morón debería dejar de lado sus intereses 
partidistas y sus egos personales para coordinarse con el gobernador Silvano Aureoles Conejo, 

opinó Antonio Soto Sánchez, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD). 
En conferencia de prensa, el dirigente del Sol Azteca mencionó que el experredista debería 
despojarse de ataduras de color guinda para que surta efecto en Morelia la estrategia de 

coordinación que anunció el gobernador Silvano Aureoles el pasado 3 de mayo, en la que 400 
elementos de la policía estatal, federal y militar se harán cargo de la seguridad de la capital 
michoacana. 

 
Confirma TEEM acuerdo para desechar solicitudes de 2 nuevos partidos 
Confirma TEEM, independientes no tendrán partido político 

Quadratín, Revolución 3.0 

https://www.quadratin.com.mx/principal/confirma-teem-acuerdo-para-desechar-solicitudes-de-2-
nuevos-partidos/  
http://michoacantrespuntocero.com/confirma-teem-independientes-no-tendran-partido-politico/  

El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) confirmó el acuerdo del Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM) que desechó dos solicitudes de organizaciones de ciudadanos para conformar 
dos nuevos partidos políticos, por haberlo hecho fuera de tiempo, informó el magistrado Salvador 

Alejandro Pérez Contreras. Adelantó que los ciudadanos organizados recurrieron el acuerdo del 
IEM y el TEEM acordó sobreseer las solicitudes de lo que serían el Partido Independiente 

promovido por Alfonso Martínez y Yankel Benítez y Movimiento Michoacano impulsada por Uriel 
López Paredes e Iván Madero Naranjo bajo los mismos argumentos del IEM. 
 

Vigilaremos que en proceso de designación del Auditor Superior de Michoacán se 
defina al mejor perfil: Luis Manuel Antúnez 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/vigilaremos-que-en-proceso-de-designacion-del-auditor-

superior-de-michoacan-se-defina-al-mejor-perfil-luis-manuel-antunez.html  
Desde Movimiento Ciudadano estaremos vigilantes de que el proceso de selección del Auditor 
Superior de Michoacán se haga no sólo con transparencia y legalidad, sino también priorizando a 

los mejores perfiles, remarcó Luis Manuel Antúnez Oviedo, Delegado Nacional de este movimiento 
político en el estado. La actuación de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) es fundamental en 
el Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), porque es quien acerca los elementos, producto de los 

procesos de fiscalización que realiza, para poder iniciar los procedimientos para fincar 
responsabilidades a quienes incurran en actos de corrupción, enfatizó el Delegado Nacional. 
 

“Nadie quiere „jalar‟ con nosotros” en el congreso, reconoce Yeyo Pimentel 
MORENA advierte bloque opositor en Congreso del Estado 

En el 2021 habría bloque contra Morena: Yeyo Pimentel 
Somos 12 contra 28 en el Congreso local; seguiremos perdiendo: Yeyo Pimentel 

Noventa Grados, Respuesta, MetaPolítica, Primera Plana 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/nadie-quiere----jalar----con-nosotros-en-el-congreso-

reconoce-yeyo-pimentel.htm  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/638682
https://www.quadratin.com.mx/principal/confirma-teem-acuerdo-para-desechar-solicitudes-de-2-nuevos-partidos/
https://www.quadratin.com.mx/principal/confirma-teem-acuerdo-para-desechar-solicitudes-de-2-nuevos-partidos/
http://michoacantrespuntocero.com/confirma-teem-independientes-no-tendran-partido-politico/
http://www.urbistv.com.mx/politica/vigilaremos-que-en-proceso-de-designacion-del-auditor-superior-de-michoacan-se-defina-al-mejor-perfil-luis-manuel-antunez.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/vigilaremos-que-en-proceso-de-designacion-del-auditor-superior-de-michoacan-se-defina-al-mejor-perfil-luis-manuel-antunez.html
http://www.noventagrados.com.mx/politica/nadie-quiere----jalar----con-nosotros-en-el-congreso-reconoce-yeyo-pimentel.htm
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http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/82837-morena-advierte-bloque-opositor-en-
congreso-del-estado.html  
https://metapolitica.mx/2019/05/06/en-el-2021-habria-bloque-contra-morena-yeyo-pimentel/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/638616  
Pese a ser rebasados por el número de diputados que conforman la 74 legislatura, los diputados 

de Morena trabajan en congruencia con sus principios “tratando de ser consecuentes con el 
combate a la corrupción y austeridad, volvimos a perder y nos van a ganar siempre, nosotros 
somos 12 y ellos (sus opositores) 28, están en contra, se han agrupado en contra de Morena y 

nosotros estamos tranquilos porque estamos con la gente”, afirmó Sergio Pimentel Mendoza. Lo 
anterior respondió el dirigente estatal Morena al preguntarle sobre la aprobación de la cuenta 
pública 2017 del ejecutivo y, si bien reconoce ser la fracción política más grande del congreso 

“somos la primera minoría, siempre hemos mostrado disposición al diálogo, a la negociación, a 
trabajar juntos en beneficio de Michoacán, pero parece que nuestras propuestas les parecen 
arrebatadas, nadie quiere „jalar‟ con nosotros porque planteamos la austeridad”. 

 

Los suspirantes… Nuevo pleito entre morenistas 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-nuevo-pleito-entre-morenistas/  

Un nuevo pleito entre morenistas se registró en las últimas horas en Michoacán. Mediante un 
comunicado de prensa, la diputada por Maravatío, Laura Granados Beltrán, arremetió contra tres 

de sus compañeros de partido y los acusa de realizar proselitismo electoral y político no sólo en su 
distrito, sino en su municipio y en su comunidad sin su consentimiento y sin haberla notificado. 
Directamente la acusación es contra el también diputado local, pero plurinominal, Alfredo Ramírez 

Bedolla, así como contra la diputada federal por el Distrito de Hidalgo, Anita Sánchez Castro, 
además del jefe de la Tenencia de Santa María, en Morelia, Wilberth Rosas Monge. 
 

El PRD en el vacío y en la extinción. 

Ágora Política 

http://agorapolitica.mx/debate/el-prd-en-el-vacio-y-en-la-extincion/  

El PRD hoy es una especie en peligro de extinción. Los profundos vacíos ideológicos acelerados 
por la alianza perniciosa electoral con el PAN e impulsado por Silvano Aureoles, enfilan al Sol 

Azteca a un inminente proceso de desaparición de la arena política. Su deceso institucional se 
encuentra en marcha. Mientras tanto, el gobernador de Michoacán se esmera por ser el 
sepulturero de un partido en crisis y en el ocaso de un trayecto político de 30 años. Tras el fracaso 

absoluto en los comicios presidenciales del 2018, el PRD buscó solo un propósito el de mantener el 
registro como organización política a costa del adversario histórico de la izquierda perredista como 
lo fue (y es) el Partido Acción Nacional. 

 
Notas Gobierno 

 
Conafe despide a empleados en Michoacán; protestan en la delegación 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/638664  
Trabajadores del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) protagonizan una protesta con 

cierre y toma de las oficinas del Conafe en Michoacán, tras el sorpresivo oficio de despido de una 
treintena de instructores. Los afectados, algunos con 5, 10 y hasta 15 y 20 años de servicio, 
reclamaron que la medida afectará a por lo menos 16 mil niñas y niños de primaria y secundaria y 

a 13 mil 287 de educación inicial que viven en comunidades y a los que se les proporcionan 1, 800 
servicios educativos. 
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Prohibir bolsas de plástico pone en riesgo 4 mil empleos en Michoacán 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/prohibir-bolsas-de-plastico-pone-en-riesgo-4-mil-

empleos-en-michoacan/  
Prohibir a raja tabla el uso de bolsas de plástico en Michoacán pone en riesgo la permanencia de 4 
mil empleos que generan poco más de 20 empresas en el estado dedicadas a la fabricación de 

este tipo de insumos, advirtió la Canacintra. “No todo es quitar bolsas”, dijo Abelardo Pérez 
Estrada, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, delegación 
Morelia, al señalar que entre estas empresas se encuentran dos que dan empleo a personas con 

discapacidad y privadas de su libertad. 
 
Alcaldes de Morena piden coordinación con gobernador para disminuir índices 

delictivos 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/alcaldes-de-morena-piden-coordinacion-con-gobernador-para-
disminuir-indices-delictivos  

El coordinador de los alcaldes del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Víctor Báez Ceja, 
consideró que los hechos recientes de violencia en el estado no se resolverán mientras se 
postergue la coordinación con el mandatario Silvano Aureoles Conejo, por ello, dijo que está 

semana se concretará la reunión con el secretario de Seguridad, Alfonso Durazo Montaño. 
 
Maestros eventuales exigen el pago de 65 mdp que se les adeuda 

Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/estado/82839-maestros-eventuales-exigen-el-pago-de-
65-mdp-que-se-les-adeuda.html  
Maestros eventuales exigen el pago de 65 millones de pesos que se tiene de adeudo a mil 200 

trabajadores, por ello, la manifestación que realizaron a las afueras de la Secretaría de Finanzas. 
En entrevista, Víctor Zavala Hurtado, líder de la sección XVIII de la CNTE en Michoacán, detalló 
que se tenía acordado que a finales de enero se tenía contemplado el pago para los maestros 

eventuales y es fecha que no se realiza, por lo que los maestros tienen más de un año sin cobrar y 
sí cubriendo un grupo. 
 

Admite iglesia agresión sexual contra niñas 
Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/admite-iglesia-agresion-sexual-contra-ninas/  
El Arzobispo de Morelia Carlos Garfías Merlos confirmó tres casos de pederastia contra en la 

arquidiócesis local. “Son casos a los que se está dando seguimiento”. Este es un tema que ha 
propuesto y manejó el Papa Francisco para proteger a los niños y atender a las victimas quienes 
han sufrido el daño y se castigue a los victimarios. Los procesos han estado definiéndose cada vez 

más con mayor claridad, enfatizó. Es una irresponsabilidad directa del Obispo atender cualquier 
denuncia para proceder de inmediato y turnar la información a las autoridades civiles, aclaró. 
Llama Silvano a evitar fuga de inversiones tras cancelación de la ZEE 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/llama-silvano-a-evitar-fuga-de-inversiones-tras-cancelacion-
de-la-zee/  
El Gobernador Silvano Aureoles Conejo, convocó esta mañana a las y los integrantes de su 

Gabinete a buscar mecanismos de colaboración y cooperación con la sociedad, que permitan 
fortalecer programas de apoyo a grupos vulnerables y seguir impulsando el desarrollo de 
Michoacán. Como ejemplo, señaló que ante el anuncio federal de cancelar las Zonas Económicas 

Especiales, deben reforzarse desde la entidad las acciones estratégicas para que inversiones ya 
pactadas no se vayan y, por el contrario, aterrizar más proyectos que favorezcan no solo a la 
región Costa, sino a toda la entidad. 
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Notas Seguridad 

 
Niveles de violencia infantil incrementaron a partir de 2015 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/niveles-de-violencia-infantil-incrementaron-a-partir-de-2015/  

Según datos del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF, por sus siglas en inglés), 
el 62 por ciento de los niños en México sufren de violencia infantil; y entre los países de la 
Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), nuestro país ocupa el primer 

lugar en viole cía física, abuso sexual y homicidios en niños. En el marco del primer Parlamento 
Infantil que organiza el Congreso del Estado, en coordinación con la UMSNH, la CEDH, el IEM, la 

SEE y otras organizaciones, el consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán, Ramón 
Hernández Reyes, argumentó que de 2015 a la fecha se ha incrementado la violencia infantil. 
 

Bromistas causan temor con amenazas de bomba en Tarímbaro 
Indicio 

http://www.indiciomich.com/bromistas-causan-temor-con-amenazas-de-bomba-en-tarimbaro/  
Llamadas de broma sobre amenazas de bomba en la tienda de autoservicio Aurrera y en la 
farmacia Guadalajara del fraccionamiento Hacienda del Sol, ubicado en este Municipio de 

Tarímbaro, generaron una fuerte movilización del personal de Seguridad Pública local, de acuerdo 
con la información obtenida en la labor periodística. En este tenor, se pudo saber que todo fue 

durante este lunes, cuando alguien llamó a los servicios de emergencias para decir que había 
explosivos en los establecimientos antes referidos. Ante esta situación las autoridades 
competentes tomaron las precauciones respectivas. 

 
Aplaude Antonio Soto coordinación de seguridad entre Morón y Silvano 

PCMNoticias 

http://www.pcmnoticias.mx/2019/05/06/aplaude-antonio-soto-coordinacion-de-seguridad-entre-
moron-y-silvano/  

Dijo que la rápida actuación producto de la estrategia de seguridad que inició en Morelia el El 
dirigente estatal del PRD en Michoacán, Antonio Soto Sánchez celebró la coordinación que desde 

el viernes pasado de reafirmó en Morelia en materia de seguridad para sacar a los grupos 
delincuenciales de las calles de la capital y garantizar la tranquilidad a los morelianos. Dijo que a 
pesar de que el domingo pasado un comando armado irrumpió en un restaurante hiriendo de bala 

a un menor, los presuntos malhechores fueron detenidos gracias a la buena coordinación entre 
estado y municipio. 
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